やまはし

自治センターだより 命和4年 9月号

⊙ 編集と発行 山橋自治センター

● でんわ 26-1065 番● FAX 26-3109 番

⊙ 発行責任者 芳賀 眞 一

● 発行所職員 長谷川信光; 湯澤千春

⊙発 行 日 令和4年9月1日





山橋地区敬老会実行委員会から

8月3日(水) 18:30から、山橋地区敬老会実行委員会が開かれ、今年度の 敬老会について協議が行われました。この結果、昨今のコロナウィルス感染拡 大の状況から式典等は行なわず、町や実行委員会からの記念品などは民生委員 が中心となり、対象者に配布することになりました。3年連続の式典等が実施

できない状況となり、大変残念です。なお、町長の祝賀状、お祝いの品は、9月8日頃から 配布予定です。また、会議の席上役員選任を行い、次の通りとなりました。

- **添田悦男**(北山形区長)、**芳賀眞一**(板橋区長) ◆庶務·・・自治センター職員
- ◆ 実行委員長····小豆畑重夫(山橋地区区長会長) ◆ 副実行委員長····矢内一郎(南山形区長)、



一参加者の作品です-

石ころアート教室開催

山橋青少年健全育成推進協議会(小木浩会長)では、夏休み 期間の8月6日(土)自治センターにおいて石ころアート教室 を開催しました。講師には、山形在住の小豆畑重夫さんにお願い し、思い思いの石ころにそれぞれの絵(アニメのキャラクター、 花、動物、人の顔など)を書き込み、約2時間で仕上げました。 なお、作品は自治センターで保管しており11月の文化祭に展示 する予定です。参加された小中学生の皆さんご苦労様でした。

豊遊塾 "こけ玉つくり教室生"募集

9月16日(金)山橋自治センターにおいて豊遊塾(鈴木勝徳塾長) による「こけ玉つくり教室」を開催します。塾生のみならず一般の方 も参加できますので、志のある方は至急、自治センターに電話(26-1065) でお申し込みください。初心者でも丁寧指導により作品ができます。 なお、参加料材料代という事で、1,000円負担いただきます。

申込期限は、9月10日(土)までです。お急ぎください。



ふるさと塾(で身近な)神社の所在調査を実施



山橋ふるさと塾(橋本勝茂塾長)では、本年度の活動として身近にある 神社の所在調査をしようと活動をはじめました。地区内にありながら、行っ たこともないとの情報も多く、行ってみて驚きが多くあり、先人の行動に感 服するばかりです。多くの神社は、関係者による年1回ほどの清掃等の管理 で建物も痛みが目立つものも多いようです。今回の調査は、建屋があり、し かも管理がされているものを中心に調査を考えています。

左の写真は、女庭観音堂(板橋)です。

自治センター"軽運動場屋根防水改修工事"着工!

自治センターの軽運動場の屋根が経年劣化により雨漏りするようになってしまっていましたが、今回、町発注により屋根の防水改修工事が施工されます。工期は10月31日までとなっておりあるいは、多少使用に不便をきたすかもしれませんが、ご理解とご協力のほどお願いいたします。

"支えあい"の地域づくりをめざして…

山橋地区自治協議会福祉部会(高原孝部会長)では、"住民一人ひとりが安心して暮らすせるよう、地域福祉の向上をめざし、その仕組みづくりを進めています。



- ① 隣近所との交流促進による、コミュニティの形成
- ② 向こう3軒両隣の助け合い精神で、地域内の見守りと助け合いの実践

なつかしの童謡・ 唱歌



"ふるさと"

- ① (田子育良さん提案曲)
- 1.うさぎおいし かの山 こぶなつりし かの川 夢は今もめぐりて わすれがたき ふるさと
 2.いかにいます ちちはは つつがなしや ともがき あめにかぜに つけても おもいいずる ふるさと
 3.こころざしを はたして いつのひにか かえらん やまはあおき ふるさと みずはきよき ふるさと

艾芸

(川柳)

☆ 小湊ミドリさんの作品

・新鮮な 野菜畑から 食卓へ

☆ 太楽キヨ子さんの川柳

・オニヤンマ 昼寝の上を スイスイと ・雨上がり カナカナぜみの 涼しさよ

・又やった 電話番号 間違えた



自治センター周辺の草刈り作業

8月21日(日)午前6時から、自治センター周辺の草刈り作業等を実施しました。 地区内の青少協役員、長寿会長、消防団山橋分団幹部、企画推進員等により約1時間にわたり実施しました。当日は、22名の方が協力し、大変きれいになり、皆様のご支援に感謝しています。

編集雜感



◇ なぜか雨脚が近いですね。暑さはあっても田畑が、なかなか乾かない。これから稲の収穫期を迎えるのにちょっと心配です。◆ コロナウィルス感染拡大が止まりません。高齢者は4回目接種も順調に進んでいるようですが、こちらも心配です。★ 長寿会による花いっぱい活動から道路沿いのマリーゴールドやサルビアが心に安らぎと潤いを与えてくれています。感謝です。(芳 眞)